

Raquettes en Auvergne pour Amitié et Nature

C'est un groupe de vingt personnes du club Amitié et Nature qui vient de profiter d'un séjour raquettes d'une semaine passé aux Estables, en Haute-Loire. Arrivés dès sa-

medi 3 février dans un paysage très enneigé, les participants n'ont pas boudé leur plaisir. La plupart sont des habitués de la randonnée du club et de la pra-

tique des raquettes. Pour ce séjour orchestré par Alain Moissand, les participants ont été hébergés au VVF. Accompagnés par deux guides professionnels, ils ont pu découvrir

les environs des Estables, et notamment du mont Gerbier-de-Jonc, là où la Loire prend sa source.

Grâce à leurs deux guides, ils ont bénéficié de nombreuses informations tant sur la géologie, l'évolution des forêts que sur la faune et la flore locale. Le soleil étant de la partie et la neige abondante cette année, tous garderont un excellent souvenir de ce séjour à la montagne.



Le groupe dans un paysage enneigé et ensoleillé.

Contact : Amitié et Nature, centre municipal des sports (salle n° 8), 1, boulevard de-Lattre-de-Tassigny ; tél. 02.47.66.37.71 ; permanence les mercredi et vendredi de 17 h 30 à 19 h ; site : amitienature37.fr